

BEATRIZ HERRERA  
bherrera.lamirilla@yahoo.es

LA MIRILLA

## TRES EJEMPLOS DE GENEROSIDAD

La Academia Jaime Alonso organiza una gala solidaria; la FMAEC celebra su tradicional torneo de golf contra el cáncer, y la Asociación Amigos de Cáritas entrega la recaudación de su cena benéfica



Javier Botet y Bernardino León con las campeonas del torneo, María Victoria Arrenberg y Maya Bellod. :: FOTOS: SUR



José Aldecoa y Ricardo Guerrero con los subcampeones, Antolín Martín y Ramón Olivares.



Mercedes García Paine, Juan José Sánchez Luque, Jaume Sanllorente y Manuel García del Río.



Grupo de niños de la Academia Jaime Alonso durante su actuación en la gala solidaria celebrada en el Colegio de Médicos.



El párroco José López con Frank Camelot, Lola Zambrana, Pedro Rodríguez, Ruse Cavalle, Luis Ramírez y Paulina Bacqué.



Jugadores del encuentro solidario a favor de la Fundación Malagueña de Asistencia a Enfermos de Cáncer (FMAEC).

**A** pesar de la crisis, las muestras de solidaridad de los malagueños son cada vez más numerosas. Y es que, ante la reducción de los recursos económicos, las

ONG y asociaciones se ven obligados a solicitar ayuda a los ciudadanos a través de la organización de diferentes actos benéficos. Así, la Academia Jaime Alonso impulsada por Mercedes García Paine para promover la motivación en los estudios de niños en peligro de exclusión social y educativa, celebró en el salón de actos del Colegio de Médicos un festival solidario a favor de la ONG Sonrisas Bombay y la Fundación Jaime Alonso Abrúñia. La gala contó con la actuación de Maita Vende Cá, Rocío Alcalá y José Juan Pantoja, así como de los propios niños de la academia. Entre los asistentes se encontraban el alcalde de la ciudad Francisco de la Torre; los fundadores de Sonrisas Bombay y la Fundación Jaime Alonso Abrúñia, Jaume Sanllorente y Patricia Abrúñia respectivamente; el árbitro internacional Daniel Hierrezuelo; el presidente del Colegio de Médicos, Juan José Sánchez Luque; su vicepresidente, José Antonio Ortega, y su secretario general Manuel García del Río.

Del mismo modo, la Fundación Malagueña de Asistencia a Enfermos de Cáncer (FMAEC), que el año pasado atendió a más de 800 pacientes oncológicos y realizó más de 8.500 intervenciones en el Hospital Clínico a través de su voluntariado asistencial, celebró el pasado sábado su tradicional torneo de golf en las instalaciones del Club Guadalhorce. La duodécima edición del encuentro, patrocinado por Bensaute y Fundación Barclays, se desarrolló bajo la modalidad pareja mejor bola stableford y congregó a 130 jugadores. Los ganadores fueron las parejas formadas por Mª Victoria Ramos Arrenberg y Maya Bellod; Antolín Martín y Rafael Olivares; Diego Lozano y Fabián Lozano, y Mª Elena Padilla y Antonio de Torre. La entrega de premios y regalos corrió a cargo del diplomático malagueño Bernardino León Gross, enviado especial de la UE en el sur del Mediterráneo; el vicepresidente del Club Guadalhorce, Javier Botet; el director de colectivos de Andalucía de Barclays, Ricardo Guerrero, y el gerente de la FMAEC, José Aldecoa.

Por último, la Asociación Amigos de Cáritas recaudó un total del 20.400 euros en la cena benéfica celebrada el pasado 25 de mayo en el Hotel Puente Romano de Marbella y a la que acudieron 170 personas. El cheque, que se repartió entre los siete centros que Cáritas mantiene en Marbella, fue entregado el martes al párroco de la Iglesia de la Encarnación de Marbella, José López, de manos de Pedro Rodríguez, coordinador de Amigos de Cáritas y presidente del grupo Sierra Blanca Estates, y Paulina Bacqué, de The American College of Marbella. También acudieron al acto otros miembros del grupo organizador como Frank Camelot, Lola Zambrana, Ruse Cavalle y Luis Ramírez.

## LAS GAFAS DE SOL DE MODA

CONSIGUE CON SUR  
LAS GAFAS DE MODA DE  
LOS MEJORES DISEÑADORES



TOPLOS MODELOS  
INCLUYEN FUNDA RÍGIDA

SÁBADO 15 DE JUNIO

WINONA

BY DUYOS

POR SOLO

6'99  
€

SUR 75 años contigo